

Strategische Partnerschaft geschlossen

[16.06.2025] energy und Enercon haben eine strategische Partnerschaft geschlossen, um in den kommenden zwei Jahren gemeinsam rund 100 Onshore-Windenergieanlagen in Deutschland zu realisieren.

Der Projektentwickler [enercity Erneuerbare](#) und der Anlagenhersteller [Enercon](#) haben jetzt eine strategische Partnerschaft für die Lieferung, Errichtung und Wartung von Onshore-Windenergieanlagen in Deutschland vereinbart. Wie die Kooperationspartner mitteilen, umfasst der Vertrag ein Projektvolumen von bis zu 800 Millionen Euro und bezieht sich auf eine Pipeline von etwa 100 Windenergieanlagen unterschiedlicher Typen. Die Laufzeit beträgt zunächst zwei Jahre und sieht eine Verlängerungsoption vor.

Die Vereinbarung geht auf eine durch energy Erneuerbare initiierte Marktausschreibung zurück, in deren Verlauf sich bereits eine enge Abstimmung zwischen beiden niedersächsischen Unternehmen entwickelt hatte. Die Partnerschaft soll unter anderem durch transparente Preisgestaltung sowie klar definierte Liefermengen und Zeitfenster eine verlässliche Planungsgrundlage bieten. Ein wesentlicher Teil des Leistungsumfangs liegt in der Lieferung und Installation der Windkraftanlagen, kann jedoch um infrastrukturelle Leistungen wie den Bau von Umspannwerken erweitert werden.

Beide Partner heben die Vorteile der Zusammenarbeit für die Realisierung der Energiewende hervor. Ralf Nietiet und Daniel Müller, Geschäftsführer von energy Erneuerbare, betonen, dass der Zugang zu bewährter Technologie sowie der vertraglich fixierte Rahmen zur Umsetzung ambitionierter Ausbauziele beiträgt. Benjamin Seifert, Regional Head Zentral- & Nordeuropa von Enercon, unterstreicht die Bedeutung einer frühzeitigen und flexiblen Zusammenarbeit in einem sich dynamisch entwickelnden Marktumfeld.

Bereits im laufenden Jahr sollen über 30 Anlagen aus der Partnerschaft abgerufen werden. Neben dem Beitrag zur deutschen Energiewende sehen beide Seiten in der Kooperation auch einen wirtschaftlichen Impuls für die Region: „Unsere Partnerschaft ist ein positives Signal für die deutsche Windbranche und regionale Wirtschaft. Denn Windenergie schafft Wertschöpfung – insbesondere an unseren Unternehmens-, Produktions- und Windstandorten“, so Aurélie Alemany, Vorstandsvorsitzende von energy.

(th)

Stichwörter: Unternehmen, energy, Enercon,